

Sigonce ... Le monument aux morts fait peau neuve.

Le monument aux morts situé à la sortie du village, route de Montlaux a retrouvé une apparence jeune.

En effet, en accord avec la municipalité, « Les Amis de Sigonce », sous la présidence de M. Gilbert Blanc ont pris l'initiative de s'occuper à leurs frais de cet édifice qui fait partie du patrimoine Sigoncier.

Ils ont pris contact avec l'entreprise Perez de Champtercier (04660) afin de s'occuper des travaux de restauration.

Toutes les plaques gravées qui devenaient illisibles pour certaines ont été déposées. Elles n'ont jamais eu de véritable entretien depuis leur origine.

La masse en pierre de l'édifice a été soigneusement poncée et la meuleuse et le nettoyeur haute pression ont fait le reste.

Les marbriers Perez qui procèdent à la restauration du Monument.



Le décapage hydraulique et l'utilisation de ponceuses électriques seront utilisés durant les travaux.

Il est redevenu un support tout neuf qui résistera encore durant de longues années aux caprices du temps.

La Marbrerie de Champtercier a procédé au nettoyage, à la regravure ou à la restauration des lettres sur toutes les plaques qui ont été remises en place ce mercredi 12 avril 2023 dans la matinée et en début d'après-midi.



Les travaux sont terminés.

Nous remercions sincèrement la municipalité de Sigonce qui a adhéré au projet, « Les Amis de Sigonce » pour leur très bonne initiative et les marbriers de la région Dignoise qui ont fait un très bon et beau travail, parfaitement réussi.

Les habitants apprécieront sûrement lors de la prochaine cérémonie le 8 mai 2023.

Émile Portigliatti
Sigonce ... Le monument aux morts fait peau neuve.

Émile Portigliatti ... 003_60 ...

Sigonce 04 : Mes souvenirs ... Nos souvenirs ... À découvrir ...